



#### DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

DGCP depositará ante la Procuraduría informe con irregularidades cometidas en pasadas gestiones del INABIE\*

Los titulares de Contrataciones Públicas y del INABIE trabajarán de manera coordinada para robustecer la investigación, cuyos resultados preliminares muestran indicios de naturaleza penal

Santo Domingo.- El director general de Contrataciones Públicas, Carlos Pimentel, reveló este lunes que los resultados preliminares de la investigación que lleva a cabo el órgano rector junto a la Unidad Antifraude de la Contraloría General de la República en torno a pasadas gestiones en el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) tienen indicios de naturaleza penal por lo que serán remitidos ante la Procuraduría General de la República oportunamente.

Durante una visita al nuevo director ejecutivo del INABIE, Víctor Castro, el titular de la DGCP explicó que la información recabada hasta el momento involucra a ex funcionarios del pasado gobierno y de las autoridades salientes en el gobierno actual, así como a proveedores que incurrieron en modalidades de contratación fraudulentas.

En tal sentido, Pimentel requirió a su homólogo colaborar con toda la documentación necesaria tendente a robustecer el referido informe, solicitud que fue bien acogida por Víctor Castro, quien reiteró el compromiso de su gestión con la transparencia en procura del fortalecimiento institucional del Inabie.

“Estamos dispuestos a ventilar cualquier documento de procesos previos a nuestra gestión. Todas las gavetas del INABIE están abiertas para que se brinden las informaciones en el menor tiempo posible”, afirmó Castro.

### Crean mesa técnica

Los titulares de ambas instituciones también dejaron constituida una mesa técnica para organizar las nuevas modalidades de contratación que deberá implementar el INABIE, de cara a los próximos procesos para la adquisición de bienes, servicios de alimentación e indumentaria escolar, partiendo de que el modelo existente es ineficiente e insostenible.

Durante la reunión celebrada en la sede del INABIE, Pimentel aprovechó para entregar el diagnóstico levantado en el marco del Programa de Cumplimiento Normativo, con su respectivo plan de mejora, con el objetivo de mitigar riesgos de corrupción y elevar la eficiencia en las contrataciones de esa entidad.

Dicho diagnóstico sobre el contexto organizacional del INABIE contiene un conjunto de recomendaciones a fin de que la institución avance hacia uno de los principales objetivos del programa que es la obtención de la certificación internacional en los Sistemas de Gestión Antisoborno y de Cumplimiento, bajo las normas ISO 37001:2016 y 19600:2015.

En el encuentro Pimentel también destacó que todas estas acciones se desarrollan de manera paralela al conocimiento de los recursos interpuestos por varios suplidores que participaron en los procesos de licitación pública nacional INABIE-CCC-LPN-2021-0009 y el INABIE-CCC-LPN-2021-0007 a los que se le dará respuesta tras agotar el debido curso legal.

Departamento de Prensa